

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 56  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 25. Februar 1933

## Die Schneesäuberungsarbeiten.

Im heurigen Winter bisheriger Aufwand für Schneesäuberung und Glatteisbekämpfung 1.032.000 Schilling.-Freitag und Samstag 6.842 Arbeitslose bei den Schneesäuberungsarbeiten beschäftigt.

Der städtische Strassenpflegebetrieb und die städtischen Strassenbahnen haben gestern und heute insgesamt 6.842 Arbeitslose für die Schneesäuberungsarbeiten eingestellt. Ausserdem wurden bei diesen Arbeiten 1.901 städtische Strassenarbeiter beschäftigt. Für die maschinelle Schneesäuberung und Schneeabfuhr verwendeten der städtische Strassenpflegebetrieb und die städtischen Strassenbahnen an beiden Tagen zusammen 308 Pferdeschneepflüge, 143 Motorschneepflüge, 17 Autoschneepflüge, 378 Pferdefuhrwerke und 44 Lastkraftwagen.

Die Kosten, die der Gemeinde Wien im heurigen Winter durch die Schneesäuberungsarbeiten und durch die Glatteisbekämpfung bis jetzt erwachsen sind, sind enorm hoch. Allein in dieser Woche wurden für die Schneesäuberungsarbeiten rund 13.000 Schneearbeitertagschichten und für die Schneepflugbespannung und Schneeabfuhr rund 1.400 Fuhrwerkstagschichten in Anspruch genommen. Insgesamt hat die Gemeinde Wien zusammen mit den städtischen Strassenbahnen im heurigen Winter bis jetzt für Schneesäuberungsarbeiten und Glatteisbekämpfung nicht weniger als 1.032.000 Schilling aufgewendet.

.....

## Neue Wiener Strassennamen.

Strassenbenennungen nach Alfred Nobel, Alois von Negrelli und Karl Mihatsch.

Der Gemeinderatsausschuss für allgemeine Verwaltungsangelegenheiten hat in seiner letzten Sitzung auf Antrag des Gemeinderates Beisser die Benennung von drei neuen Verkehrsflächen nächst der Donaufelderstrasse und der Sattlingergasse in Floridsdorf beschlossen. Die drei neuen Strassenzüge werden nach Alfred Nobel, Alois von Negrelli und Ingenieur Karl Mihatsch benannt. Die Erläuterungstafeln werden folgende Aufschrift tragen: "Alfred Nobel (1833-1896), Schwedischer Chemiker, Stifter der Nobelpreise, Förderer des Friedensgedankens", "Karl Mihatsch (1826-1910), Ingenieur, Hauptmitarbeiter an der Erbauung der ersten Wiener Hochquellenwasserleitung" und "Alois von Negrelli (1799-1858), Verkehrstechniker, Vorkämpfer für den Bau des Suez-Kanales".

.....

## Diamantene Hochzeitsfeier.

Heute, Samstag, feierten Franz und Josefa Tomek in vollster geistiger und körperlicher Frische die sechzigste Wiederkehr ihres Hochzeitstages. Aus diesem Anlass fand in der Fünfhauser Wohnung des Jubelpaares eine schlichte Familienfeier statt, an der in Vertretung des Bürgermeisters amtsführender Stadtrat Honay teilnahm, der die Glückwünsche der Stadtverwaltung überbrachte und dem Jubelpaar eine Ehrengabe von hundert Schilling und ein in Goldrahmen gefasstes Diplom überreichte. Tomek kam mit vierzehn Jahren nach Wien, erlernte hier das Schuhmachergewerbe und arbeitete viele Jahre lang im städtischen Strassenpflegebetrieb, von dem er heute auch eine Pension bezieht. Sowohl er wie seine Frau stehen im 88. Lebensjahr. Von sieben Kindern sind noch zwei am Leben.

.....